

## BILLARD

# Young Guns Krefeld zu gut für den BC Colours

(RP) Nichts zu holen gab es für die Spieler des BC Colours in zwei Regionalliga-Partien gegen die Young Guns Krefeld. Im Heimspiel hielten die Düsseldorfer eine Hälfte lang mit, verloren gegen den Aufstiegsaspiranten aus Krefeld am Ende aber 2-6. Immerhin ließ Marcel Nottebaum durch einen Sieg über den niederländischen Auswahlspieler Huidji See aufhorchen. Den zweiten Punkt markierte Mannschaftsführer Ulf Kieß. In Krefeld gingen die Colours (jetzt Sechster) dann 0-8 unter.